

松戸市立第一中学校

みらい分校だよ



「好き」を大切に！

～校長講話「宇宙飛行士 山崎直子さん」～



みらい分校では、月に1回程度、校長先生の講話があります。西川新校長の第1回目は松戸第一中学校出身の宇宙飛行士山崎直子さんのお話でした。

山崎さんは、小学校の頃、「宇宙戦艦ヤマト」などのアニメが好きで宇宙に興味を持つようになり、近所の松戸市民会館のプラネタリウムに何度も通ったそうです。中学3年生の時、アメリカの宇宙船チャレンジャー号の爆発事故に衝撃を受け、亡くなった宇宙飛行士の志をつぎたいと思ったそうです。そして、実際に宇宙飛行士として活躍するまでに、さまざまな困難があったことが想像できますが、それを支えたのは、子どもの頃から抱いてきた「夢」や「希望」ではないかと思えます。

みらい分校での学びなおしで、好きなことや興味を持ったことを大切に、希望をふくらませていってほしいと願っています。

家具づくり

～楽しい授業シリーズ(1):技術・家庭科～

みらい分校の授業は、学習指導要領に基づきながらも、さまざまな生徒の実態に合わせて工夫を凝らした楽しい授業を行っています。特徴ある授業の一端を紹介していきます。

技術・家庭科の授業では、毎年家具作りに挑戦しています。今回は、コーナーテーブル。板材と角材を、のこぎり、糸のこ盤を使って切断し、ダボ継ぎなどで組み立てていきます。みなさん、慣れない手つきながらも一生懸命に取り組んでいます。

お金を出せば、さまざまな製品が簡単に手に入る世の中ですが、自分で手作りしたものは、特別な思いが持てるものになるのではないのでしょうか。

